

MEDIO: TV AZTECA-CANAL 13  
NOTICIERO: HECHOS NOCHE  
FECHA: 05/ABRIL/2016

**¿Y los malandros qué? ¿No van a poner ni un centavo? Sí, me refiero a aquellos políticos, funcionarios, líderes sindicales y contratistas transas que se dedicaron a saquear a Pemex**

JAVIER ALATORRE: Vamos ahora con Eric Guerrero y su comentario. Eric.

ERIC GUERRERO: Muchas gracias Javier, muy buenas noches. ¿Qué cree? La agencia calificadora de riesgos Moody's le puso tache a Pemex. Sí, le rebajó la calificación de crédito porque ve sus finanzas muy deterioradas. ¿Sabe usted qué significa esto? Que aumenta el riesgo de que el gobierno tenga que inyectarle más dinero a Pemex.

¿Y sabe de dónde saldrá la lana? Exacto, de los impuestos, de nuestros bolsillos. Seremos nosotros los ciudadanos los que vamos a cargar con el muertito, los que tendremos que asumir las pérdidas, patrocinar el rescate pues.

Aquí la pregunta es, y que me perdonen por lo que sigue pero alguien se los tiene que decir ¿y los malandros qué? ¿No van a poner ni un centavo? Sí, me refiero a aquellos políticos, funcionarios, líderes sindicales y contratistas transas que se dedicaron a saquear a Pemex por décadas. ¿Se van a aquedar tan campantes así como si nada? ¡Caray!

Yo sé que es una fantasía, pero le juro amigo televidente que si fuera posible, yo le pasaba, y con mucho gusto la charola a estos señores. Sí, para que cada uno de ellos se deshiciera de algún jet, algún yate, joya, mansión o devolviera un porcentaje del dinero mal habido, para que también le entren al rescate, porque nos e vale, no hay nada más indignante que ver cómo tendrán que pagar justos por pecadores, ver cómo tendrán que soportar las pérdidas que provocaron en buena medida un puñado, una bola de corruptos.

Soy Eric Guerrero Rosas.